

Turnverein besucht Kindergarten

Osterhofen. Um den Kindern einen ersten Eindruck vom Turnsport zu vermitteln, hat der TV Osterhofen den Kindergarten St. Martin besucht. In der Turnhalle des städtischen Hallenbads errichteten Übungsleiterin **Bettina Wiese** und ihre Kollegen einen Parcours für die Kleinen, der Sprossenwand, Schwebebalken und weitere Stationen für die Sprösslinge bereit hielt. Im Zentrum steht, dass die Kinder Spaß am Sport entwickeln und sich einmal so richtig austoben, erklärt Übungsleiterin Bettina Wiese. Insgesamt nahmen an der Aktion, die der Turnverein nun zum vierten Mal ausrichtete, 60 Kindergartenkinder teil, die in zwei Gruppen eingeteilt waren und für jeweils eineinhalb Stunden turnen durften.



– rer/Foto:Scheuerer